

FOTO: CEDIDA SEREMI DE LAS CULTURAS BIOBÍO.



LA BANDA FLOR DE GUAYABA fue parte del hito de lanzamiento del Pamn en el Liceo Bicentenario Politécnico de Cabrero.

En liceo de Cabrero se dio el vamos al Programa de Apreciación de la Música 2024

Con la asistencia de autoridades comunales, comunidad estudiantil y la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, hace unos días se dio el vamos en el Liceo Bicentenario Politécnico Monteaguila de Cabrero, a la temporada 2024 del Programa de Apreciación a la Música Nacional (Pamn).

El Pamn, que se desarrolla anualmente a largo del territorio nacional, tiene como principal objetivo el desarrollo y formación de públicos en

el contexto de la educación pública a través de la promoción del encuentro y conocimiento de las obras de artistas con las audiencias escolares.

“Estamos felices de poder dar inicio a este programa nacional descentralizado, que tiene como objetivo promover en los establecimientos educacionales públicos la apreciación de la música, es decir, que generemos nuevos públicos en base a estas nuevas audiencias, para que conozcan y puedan vivir también la

experiencia de la música local, de nuevos sonidos”, afirmó Paloma Zúñiga, seremi de las Culturas del BíoBío.

La metodología del programa consiste en la visita a los establecimientos de la figura de un mediador, persona encargada de generar una apreciación musical, a través de la entrega de herramientas críticas y de sensibilidad durante 3 sesiones, proceso que finaliza con la presentación en vivo de una agrupación o solista del territorio.